

LE GROUPE LIBÉRAL-RADICAL AU GRAND CONSEIL

a le profond regret de vous faire part du décès de

Monsieur Raymond WICKY

*Estimé collègue et ami, colonel à l'armée,
ancien commandant des sapeurs-pompiers et député.*

Nous gardons le souvenir d'un homme engagé et respectueux des institutions, dont la vie a été dédiée au service des autres.

Nous adressons à sa famille et à ses proches, nos sincères condoléances et sommes en pensées avec eux dans ce moment difficile.

Yvan Zweifel
chef de groupe PLR